



**En el marco de los preparativos para el “Homenaje a la Patria en el Año del Bicentenario”, se está preparando la recreación en vivo del Logo Oficial del Bicentenario con la participación de más de 2.000 niños que concurren a las escuelas públicas y privadas de esta ciudad.**

El trabajo lo están desarrollando conjuntamente la Secretaría de Turismo y Medio Ambiente, Dirección de Cultura, Dirección de Deporte, Dirección de Tránsito con la supervisión de la Dirección de la Juventud.

Los ensayos se realizan los días sábados por la mañana en el estadio de futbol Gral. Manuel Belgrano. Este logo será presentado en la apertura de la conmemoración de la Batalla de Apóstoles el 2 de julio del corriente año, pues Apóstoles es una ciudad que redescubre sus orígenes, su historia y avatares que ha debido afrontar y superar, internalizando como propio, la victoria lograda por el Comandante de las Misiones Don Andrés Guacurarí y Artigas quien el 2 de Julio de 1817 vence a los portugueses recuperando estas tierras para nuestra Nación.

{phocagallery view=category|categoryid=79|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}

//